

Siaran Pers

Bukit Asam (PTBA) Komitmen Perkuat Kontribusi Pekerja Perempuan

Jakarta, 22 April 2024 - Hari Kartini yang diperingati setiap tanggal 21 April merupakan momentum untuk mendorong kesetaraan gender. PT Bukit Asam Tbk (PTBA), anggota Grup MIND ID, berkomitmen memperkuat peran perempuan di sektor pertambangan batu bara.

Corporate Secretary PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Niko Chandra mengatakan, Perseroan terus berupaya memperluas ruang bagi para pekerja perempuan untuk berkarya, berprestasi, dan mengembangkan karier.

"Kami menyadari peran penting para pekerja perempuan yang turut mendukung tercapainya visi misi perusahaan. Melalui peringatan Hari Kartini ini, PTBA menegaskan komitmen untuk terus meningkatkan peran aktif pekerja perempuan dalam upaya menghadirkan energi tanpa henti untuk negeri," kata Niko.

Saat ini, PTBA memiliki 295 pekerja perempuan atau 19 persen dari seluruh pekerja. Sebanyak 85 pekerja perempuan telah menempati posisi manajemen tingkat menengah hingga atas.

Dalam berbagai bidang, para pekerja perempuan telah menunjukkan dedikasi dalam upaya mewujudkan visi PTBA menjadi perusahaan energi kelas dunia yang peduli lingkungan.

Untuk mencapai kesetaraan gender, PTBA berupaya menciptakan lingkungan kerja yang inklusif, memberikan peluang yang sama bagi setiap pegawai tanpa memandang gender, serta membangun budaya perusahaan yang mendukung peran perempuan dalam sektor pertambangan batu bara.

"PTBA menjunjung tinggi nilai inklusi dan keberagaman dalam pengelolaan sumber daya manusia. Kami membuka kesempatan yang sebesar-besarnya bagi para Kartini pertambangan untuk berkarya dan bertumbuh bersama," tegas Niko.

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

-----00000-----

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.